



Cegah Corona, Pemdes Siapkan 100 Juta

BOLTIM—Seluruh jajaran Pemerintah Desa (Pemdes) di Kabupaten Boltim telah diinstruksikan agar dapat menyiapkan anggaran Rp 100 juta melalui Dana Desa (Dandes) guna penanganan Coronavirus Disease (Covid-19).

Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) Boltim Uyun Pangalima S.Pd mengatakan, pada penyaluran Dandes tahap satu, diwajibkan agar pemerintah desa menyiapkan anggaran sebesar Rp 100 juta untuk pembelian Alat Pelindung Diri (APD).

“Untuk penanganan Covid-19, seluruh Pemerintah Desa turut andil dalam hal penanganan. Masing-masing dari mereka telah menyiapkan anggaran sebesar Rp 100 juta untuk pengadaan APD. Dana tersebut diambil melalui Dandes,” ujar

Uyun, Rabu (15/04) kemarin.

Uyun menjelaskan, dari dana tersebut pemerintah desa akan mempersiapkan pengadaan masker, hand sanitizer, sarung tangan, cairan disinfektan, serta alat pendukung lainnya. Tidak diperkenankan dana tersebut digunakan untuk membeli persediaan Sembako.

“Jadi hanya untuk APD saja yang boleh diadakan dari dana tersebut. Kalau persediaan Sembako akan ditanggulangi oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) sebab itu merupakan kewajiban daerah,” kata Uyun.

Sementara itu, Uyun mengemukakan, nantinya tetap disesuaikan dengan jumlah kebutuhan setiap desa. Dalam hal pengadaan, nanti DPMD akan ambil bagian dalam hal pengawasan.

“Jadi untuk pengadaan saya

kira tetap berprinsip pada asas kewajaran, sebab DPMD akan lakukan pengawasan. Setiap desa mengadakan APD berdasarkan kebutuhan dan bukan merupakan keinginan,” tegas Uyun.

Dia pun berharap, agar sekiranya rencana pengadaan APD dapat dilakukan percepatan oleh Pemerintah Desa. Jika melihat kondisi saat ini, seluruh warga sangat diharapkan akan penyaluran APD sebagai upaya pencegahan penyebaran Covid-19.

“Kalau kegiatan penyemprotan disinfektan ditempat umum, semua desa di Boltim sudah melaksanakannya. Yang diharapkan warga saat ini adalah penyaluran masker dipercepat sebab ini sudah menjadi kebutuhan untuk menghindari penularan Covid-19,” pungkas Uyun. (ctr-05/ite)